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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

seit nunmehr 1,5 Jahren können Erfurter*innen wieder das Fahrradverleihsystem von der Firma 

nextbike nutzen. Von Studierenden initiiert, gibt es derzeit 10 Stationen, davon 3 an den 

Hochschulstandorten und sieben weitere in der Stadt. 

An den Hochschulstandorten sind die Stationen gut sichtbar integriert und werden rege genutzt. 

Eine Beschilderung der übrigen Standorte, die gewiss ein Anreiz zur Nutzung sein könnte, erfolgte 

bislang nicht. 

Im Radverkehrskonzept aus dem Jahr 2014 steht geschrieben: „Es bietet sich jedoch an, zur 

Bundesgartenschau BUGA, die 2021 in Erfurt stattfinden wird, ein begrenztes öffentliches 

Fahrradverleihsystem zu etablieren (…)“. Da die Nutzung während des ersten Zeitraumes, in dem 

nextbike in Erfurt genutzt werden konnte, überschaubar war, wäre nun ein guter Zeitpunkt das 

bestehende Angebot bestmöglich zu bewerben/bekannt zu machen. 

 

Daher erlaube ich mir folgende Fragen: 

1. In welcher Art und Weise macht die Stadt Erfurt auf das bestehende Fahrradverleihsystem 

aufmerksam? 

2. Planen Sie, das bestehende System im Rahmen der BUGA und/ oder darüber hinaus gezielt 

zu bewerben? 

3. Was würde die Beschilderung der städtischen Standorte kosten? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau 

Morgenroth 
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12.11.2019, gez. Peter 

Datum, Unterschrift 
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